

# Fachschaftsprotokoll vom 2019-10-21

**Protokollmensch:** sreitzenstein

**Liste von Teilnehmenden:** agausselmann, lsasse, mbaron, anberganer, aarose, llandwehr, tmoormann, melina, dorian, fweinekötter

## Post

- Stellenausschreibung Michael Johannfunke für App-Entwicklung (Uni-Maps), shk App-Entwickler gesucht, wird ausgehangen

## Themenspeicher

-

## TOPS

### Pinnwand (dorian)

- Melina bastelt irgendwann Schildchen

### TaF (mbaron)

- nächste TaF Lehrämter - Bielefelder Radentscheid Liste liegt weiterhin aus - Koordination Ersttage: man weiß nicht was so bei den Anderen abgeht - soll alles immer im Fs-Verteiler angekündigt werden  
- es gibt Fs die mehr als eine Fahrt machen - Erstis kontaktieren doof weil Datenlisten so spät kamen und dann fehlerhaft und kryptisch waren - es gibt ein offizielles TaF Protokoll, ich höre damit hier auf.

### Soz Schild (Fs)

- Idee es lasern zu lassen, Lötkolben, Max macht das mit dem Lötkolben, llandwehr hat nen Lötkolben, es wird erledigt bis Mitte Ende November

### Deadline Frettlöh + Mail (Studvert) (anbergander)

- Wann? Sophie fragt Nebel bis wann - informieren wir die Menschen? Ja, Sophie schreibt anscheinend Mail

## Termin 2. LNdaPP&P (sreitzenstein)

- Termin am ersten Tag des Start-Wochenendes - Melina freiwilligt Menschen

### X-Mits

mbaron :ein mal im Semester ein Meeting zum Besprechen wie läuft hier was, damit alle alles wissen  
- Terminfindung schwierig, Liste wen man fragen kann evtl sinnvoll - Idee gut - Produktivität fragwürdig - Max und Anna sollten sich irgendwann mal um eine Liste kümmern wer was macht - Erfolgsaussicht nicht sonderlich gut - Melina macht Gremienliste

melina : abmelden zu Erstifahrt? - Möglichst zeitnah wäre cool anbergander: wir brauchen mehr Spiele

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2019-10-31?rev=1572532890>

Last update: **2019/10/31 14:41**

